

Cumulux-Treuil, der Verein im Verein

„Cumulux Paragliding Club“ hielt Rückschau

„Wir sind der jüngste Verein, der der ‚Fédération aéro-nautique luxembourgeoise‘ (FAL) beigetreten ist, und wir sind sehr gut aufgenommen worden“, unterstrich der Präsident des im September 2007 gegründeten und 40 Mitglieder zählenden Paragliding-Vereins Cumulux, Roland Bechtold, dieser Tage während der gut besuchten dritten Generalversammlung des jungen Vereins in der alten Schule in Lipperscheid.

Bechtold bedankte sich sehr herzlich bei allen Mitgliedern für die im vergangenen Jahr getätigten Aktivitäten und Teilnahmen an den verschiedensten Veranstaltungen sowie Trainings- und Sicherheitsvorführungen, aber auch für die Teilnahme an den Feierlichkeiten der „100 Joer Fléien zu Lëtzebuerg“.

Fliegen, viel und oft, das sei das erklärte Ziel, so Roland Bechtold. Der Präsident bedankte sich auch sehr herzlich bei den austretenden Vorstands- und Gründungsmitgliedern Steve Bisenius, Jim Brimyer sowie Jim und Olivier Saibene für die gute Zusammenarbeit und ihren großen Einsatz während all der Jahre. Im Laufe des vergangenen Jahres wurde „Cumulux-

Treuil“ gegründet, sozusagen ein Verein im Verein.

Mit Spannung erwartet wird demzufolge die bestellte und vom Sportministerium finanziell unterstützte Doppeltrommel-Schleppwinde, Typ Mohaupt BM2 Compact, die es den Gleitschirm-Piloten ermöglicht, ihren Sport auch abseits des üblichen Paragliding-Fluggeländes in Bourscheid auszuüben.

Dem Tätigkeitsbericht von Sekretärin Carine Winandy war zu entnehmen, dass neben den üblichen Flugwochenenden (auf „Gringlay“ in Bourscheid wurde an 42 Tagen geflogen), auch das Testen von neuem Material, zwei Rettungskurse, zahlreiche Ausflüge und Ferien im Ausland, verbunden mit Flügen, die Teilnahmen an den Festlichkeiten zum 100-jährigen Bestehen der „Fédération aéro-nautique luxembourgeoise“, ein Tag der offenen Tür als Werbekampagne und vieles mehr auf dem Programm standen.

Für dieses Jahr stehen dann u.a. auch wieder zahlreiche Ausflüge, Weiterbildungskurse und Teilnahmen an Wettkämpfen auf dem Programm. Erwähnenswert auch die im vergangenen Jahr instal-

lierte Webcam, die einen großen Erfolg hat. Zu finden ist diese auf www.cumulux.lu.

Nach den teilweisen Neuwahlen des Vorstands war es Bürgermeisterin Annie Nickels-Theis, die dem Verein für die Aktivitäten in Bourscheid dankte und die sich sehr freuen würde, wenn auch dieses Jahr wieder ein Tag der offenen Tür, der sehr viel Erfolg gehabt habe und eine Bereicherung für Bourscheid sei, stattfinden würde, und versprach auch weiterhin die Unterstützung seitens der Gemeinde.

Abschließend war es Alex Michels in Vertretung der FAL, der dem Verein sehr herzlich für seine geleistete Arbeit dankte und auch weiterhin auf eine gute Zusammenarbeit hofft.

Nach teilweisen Neuwahlen setzt sich der Vorstand des Vereins folgendermaßen zusammen: Präsident: Roland Bechtold; Vizepräsident: Robert Van der Poel; Sekretär(in): Carine Winandy; Kassierer: Lex Bentner; Webmaster: Claude Kongs; beigeordneter Webmaster: Michael Heller; Platzwart: Rosch Kayser; Explorator: Guy Klaes und Organisator Yann Wirthor. (ArWa)